



22. September 2010

**Postulat**

von Ueli Brassler (SD)  
und Patrick Blöchliger (SD)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob die Stadt Zürich das Areal des Zürcher Güterbahnhofs erwerben und es als Stadtpark der Öffentlichkeit zur Verfügung stellen kann.

**Begründung:**

Nachdem der Kantonsrat die Vorlage für ein Polizei- und Justizzentrum auf dem Güterbahnhof-Areal abgelehnt hat, wird dieses für eine andere Nutzung frei. Der starke Zuwanderungsdruck und die damit verbundene bauliche Verdichtung führen zu einer ständigen Verschlechterung der Lebensqualität in Zürich. Der Dichtestress belastet die Menschen in der Stadt immer mehr. Zusätzliche Freiräume sind dringend nötig. Beim Güterbahnhof besteht die einmalige Chance, statt noch mehr Übervölkerung einen richtigen Stadtpark von ca. 6,4 ha Grösse zu schaffen, und dies in einer Gegend mit einem ausgeprägten Mangel an Freiräumen.

U. Brassler

Patrick Blöchliger